

Ortbeiratsfraktion der CDU Mainz Hechtsheim

An die
Ortverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

13. November 2017

Antrag bezüglich der Reinigung, Beleuchtung und Beseitigung von unbeleuchteten Abschnitten entlang der K 13 in Richtung Laubenheim

Die CDU Mainz-Hechtsheim bittet die Stadtverwaltung Mainz, an dem Radweg von Mz-Hechtsheim in Richtung Mz-Laubenheim folgende Arbeiten durchführt:

- Regelmäßige Reinigung des Radwegs vom Laub in den Monaten Oktober bis Ende November jeden Jahres, da gerade im Herbst eine große Sturzgefahr für die Radfahrer besteht.
- Regelmäßiger massiver Rückschnitt der dichten Hecken in Richtung K13 Anfang/Mitte Oktober jeden Jahres, um eine bessere Einsicht in den Radweg zu gewährleisten.
- Überprüfung, in wieweit eine Beleuchtung entlang des Radwegs angebracht werden kann, um „Angsträume“ aufgrund der abendlichen Dunkelheit, speziell in der Herbst-/Winterzeit, zu beseitigen.

Begründung:

Der Radweg zwischen Mainz-Hechtsheim und –Laubenheim wird in immer stärkeren Maße durch Rad- und E-Bike-Fahrer frequentiert. Dabei wird uns und den Ortsbeiratskollegen in Laubenheim verstärkt über Klagen der Radfahrer berichtet.

Im Schwerpunkt geht es dabei um die hohe Sturzgefahr durch den speziell im Herbst komplett mit nassem Laub bedeckten Radweg entlang der K13.

Ebenfalls als Problem in der Herbst- und Winterzeit werden die dichten Hecken zu K13-Fahrbahn hin genannt, welche den Weg noch zusätzlich verdunkeln. Viele Radfahrerinnen und Radfahrer fühlen sich auf diesem dunklen und nicht einsehbaren Streckenabschnitt sehr unwohl und nicht sicher.

Wir bitten die Stadtverwaltung, diesen Streckenabschnitt des Radweges entsprechend unseres Antrags zu reinigen, die Hecken zurückzuschneiden und generell über eine bessere Beleuchtung zu befinden.

gezeichnet:

Hans-Peter Bohland
Fraktionssprecher CDU Mainz-Hechtsheim